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A method for nutrition, production and ecological studies by calculation of amylase specific activity of zooplankton is
described. The method's adjustment is based on the biochemical properties of the enzyme. The activity measurement
of a single Artemia salina, a few Copepods, or of the whole contents of a net is possible with 5 % accuracy. Up to 15
samples can be analysed within one hour with good reproducible results. The method is well suited to in situ studies
aboard oceanographic vessels. [NOT CONTROLLED OCR], L'étude de la nutrition, de la production et de l'écologie du
zooplancton, basée sur la détermination de l'activité spécifique de l'amylase des individus, a nécessité la mise au point
d'un système d'analyse simultanée et automatique de l'activité amylasique et des protéines solubles du plancton.
L'automatisation a été effectuée sur auto-analyseur, en fonction des propriétés physico-chimiques de l'amylase étudiée
; elle permet de traiter 15 échantillons à l'heure avec une précision de 5 % ; la sensibilité du dosage permet de mesurer
directement l'activité d'une Artemia, de quelques Copépodes ou, après dilution, d'un Euphausiacé ou du zooplancton
total. [OCR NON CONTRÔLE]
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